

Stuck zu Gast bei der „Sound-Nacht“ im Porsche-Museum

In der Dauerausstellung des Porsche-Museums erwacht die Motorsportgeschichte des Zuffenhausener Sportwagenherstellers zum Leben: Am Sonnabend, 13. Oktober 2012, 19.00 Uhr findet zum zweiten Mal die Porsche „Sound-Nacht“ statt. Ehemalige und aktive Rennfahrer sowie Ingenieure der Weissacher Rennsportabteilung stellen elf automobile Rennlegenden aus sechs Jahrzehnten Porsche-Historie vor, deren Motoren dann zum Soundcheck gestartet werden. Die 911 Tickets zur Veranstaltung sind ab sofort erhältlich.

Moderator Walter Zipser, TV-Kommentator für die Sender DSF und Premiere, trifft an diesem Abend auf PS-erfahrene Renngrößen: So wird der zweifache Sieger des 24-Stunden-Rennens von Le Mans und DTM-Meister Hans-Joachim Stuck zur „Sound-Nacht“ auf sein ehemaliges Siegerfahrzeug, den Porsche 962 treffen.

Der Eintrittspreis beträgt 17,45 Euro pro Person. Die Karten sind ab sofort bei easy ticket unter www.easyticket.de oder telefonisch unter 0711 2 555 555 erhältlich. Weitere Informationen stehen unter www.porsche.de/museum zur Verfügung. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Sonnabend, 13. Oktober 2012 im Porsche-Museum: Rennlegende Hans-Joachim Stuck zu Gast bei der „Sound-Nacht“.